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Speciale Medie San Gillio 

Quale futuro s’immaginano i nostri animatori? 
 I nostri ragazzi hanno svolto in queste settimane un’inchiesta tra i componenti lo Staff, gli Animatori e 
tra gli Estagiò. Una delle domande loro rivolte era questa. «Quali studi o attività vorreste intraprendere?». 
 Se i loro desiderata saranno confermati avremo medici, dentisti, fisioterapisti, interpreti, maestre e inse-
gnanti, avvocati, giornalisti, creatori di moda e infine un’attrice e un doppiatore.  
 È stato richiesto anche un pensiero riguardo il loro tempo in oratorio, queste alcune risposte: 
«Bello perché ho conosciuto e legato di più con tante persone—coinvolgente, significativo ed emozionante— 
porta tanta luce, possiamo arrivare molto in alto—posto in cui essere felici—dopo mesi di stress, torno a re-
spirare—fa sentire a casa—bellissima esperienza utile nella vita di tutti –very good –stupendo » e infine: 
«Spero che nessuno si faccia male». 
 L’ultima domanda loro rivolta era se avrebbero continuato a frequentare l’oratorio anche nei mesi nei 
quali la scuola assorbe buona parte del tempo, la loro risposta è stata alquanto incoraggiante: più del 90 % ha 
risposto di SI. 
 Grazie ragazzi per il vostro impegno, il futuro dell’oratorio e della comunità pianezzese è nelle 
vostre mani!. 
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 «Fare squadra avviene prima dell’essere squa-
dra. È un processo, in cui ci si conosce, in cui ci si 
lega tra di noi e si crea un gruppo unico» Andrea 
Peretto. 

 Per noi l’essere una squadra, infatti, è aiutarsi, 
conoscersi, collaborare tra di noi. La squadra si forma 
quando c’è un senso di famiglia, quando c’è quel 
qualcosa di inspiegabile che ci unisce, senza avere 
rapporti di sangue.  

 L’essere una squadra è un gesto simbolico e 
siamo noi a renderlo tale.   
 Come ha detto l’animatore noi iniziamo facen-
do squadra, sempre, non solo in oratorio. L’obbietti-
vo, però, è quello di essere una squadra e noi lo sia-
mo tra litigi e incomprensioni c’è anche l’amore e 
l’amicizia che vincono su tutto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

GITA 

 Dopo un viaggio in pullman siamo arrivati al parco 
acquatico e in fretta e furia ci siamo preparati per andare a 
tuffarci in piscina.  
Il parco, bello e grande, aveva a disposizione diverse attra-
zioni. C’era, però, un sacco di gente!! Gli animatori ci 
hanno sempre ascoltati e accontentato le nostre richieste, 
beh anche noi abbiamo ascoltato loro!  
 Il sole che c’era spaccava le pietre e nonostante ciò, 
era presente quel venticello che ti faceva venire la pelle 
d’oca.. 
 Tra una corsa a uno scivolo, un tuffo in piscina e un 
gelato preso al bar la gita è stata fantastica! 

ESSERE SQUADRA E FARE SQUADRA 
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  Gioele è un ragazzo di terza media, nato a 
Torino nel 2008. Ha origini siciliane da entrambi i genito-
ri, è figlio unico.  Ci ha detto che ama stare in oratorio e 

che << sono tutti simpatici, mi piace giocare con gli altri, i 
giochi proposti sono belli e il cibo della cucina è sempre 
buono >>. Gioele ci ha anche detto che ama la storia per-
ché gli piace sapere cosa è successo nel passato. Ha una 
crush per qualcuno, ma non ci ha voluto dire per chi. Riu-
sciremo a farlo parlare? 

 Arianna la staff ha 19 anni. Ha origini piemontesi 
da entrambi i genitori e un fratello di nome Simone, fa 
terza media e anche lui frequenta l’oratorio 
Il suo colore e cibo preferito sono rispettivamente il blu e 
la pizza.  
 Ci ha detto che l’oratorio per lei è felicità, casa. Ci è 
praticamente cresciuta e per lei fare la staff è un grosso 
onore. Ama stare con noi ragazzi e le piace la compagnia 
degli animatori, quelle che già c’erano ed i nuovi arrivati.  
Ha una grande e strana fobia, quella sul colore verde!! 
 È fidanzata con Marco di 20 anni, quindi non ha 
nessuna cotta per Diego? 

DOPPIA INTERVISTA: Gioele e la staff Arianna Gasperini  

GOSSIP 
 Pare che due animatori, dopo un grosso tiro e 
molla, si siano rimessi insieme. Sarà proprio così?          

 Tutti i pomeriggi Irene la staff sistema un 
quadro a mensa, però tutte le mattine è di nuovo 
storto. Ci sarà per caso un nuovo fantasma? 

 Il caro animatore Diego, durante il secondo 
intervallo, è stato sequestrato dalle ragazze per 
creare dei braccialetti. Abbiamo un nuovo orefice in 
oratorio? 

LABORATORI   e … la classifica? 
MANUALITA’:  al-
cuni hanno finito il 
totem iniziato la scorsa 
settimana. Altri, inve-
ce, hanno iniziato a 
costruire i festoni per 
la festa di mezza estate 

SPORT: torneo di cal-
cio. I capitani delle 3 
squadre erano le uni-
che tre ragazze che 
hanno partecipato al 
laboratorio. 
 

La squadra di Noemi Condello è stata la migliore!!! 

 
TEATRO: I ragazzi si sono divisi i personaggi, tranne per 
chi è ormai un personaggio fisso.  
 Hanno letto 
e provato la deci-
ma e undicesima 
scenetta, che ver-
ranno messe in 
scena giovedì. 
 La classifi-
ca non è stata det-
ta perché eravamo 
in gita… chissà 
chi vincerà!!! 
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L’ORATORIO... una grande famiglia 
 Abbiamo svolto in queste settimane un’inchiesta tra i componenti lo Staff, gli Animatori e tra gli Esta-
giò. Una delle domande loro rivolte era questa. «Quali studi o attività vorreste intraprendere?». Se i loro desi-
derata saranno confermati avremo medici, dentisti, fisioterapisti, interpreti, maestre e insegnanti, avvocati, 
giornalisti, creatori di moda e infine un’attrice e un doppiatore.  
 È stato richiesto anche un pensiero riguardo il loro tempo in oratorio. Da questi fogli, siamo riusciti a 
trovare delle risposte molto interessanti. Ci sono tantissimi animatori che condividono insieme la stessa pas-
sione di stare con i bambini in oratorio. Qui ci sente come in una grande famiglia che vive in una spaziosa 
casa tutti insieme. Si lega e si fa gruppo, pian piano. Molti animatori ed estagiò sono volenterosi di continuare 
questo servizio anche d’inverno e di continuare a mettersi in gioco. Anche gli staff descrivono l’oratorio co-
me un posto sicuro e dove la maggior parte di loro sono cresciuti.  
 Dovremmo ritenerci davvero contenti e soddisfatti delle risposte al nostro sondaggio e sfruttiamo l’oc-
casione per ricordare che l’oratorio ha le porte aperte anche durante l’anno per i bambini che hanno vo-
glia di fare e di divertirsi.  
 Vi aspettiamo!  
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COM’E’ ANDATA QUEST’ESTATE? 
 Quest'estate è andata molto bene. L’anno scorso è stato 
totalmente diverso, c’era il covid e dovevamo rispettare delle 
regole precise, che quest’anno non erano obbligatorie. Abbiamo 
avuto la possibilità di fare molte attività, tra i tornei, i grandi 
giochi ed i laboratori.  

 Nulla è stato scontato, abbiamo visto gli animatori impe-
gnarsi molto. Abbiamo conosciuto nuovi amici ed abbiamo vis-
suto delle belle esperienze. Il caldo non ci ha aiutati, ma sapeva-
mo che ci sarebbe stato. Anche la stanchezza, arriviamo a casa 
distrutti ogni pomeriggio, ma soddisfatti della giornata vissuta.  

 Non tutte le attività o i giochi proposti ci piacciono sem-
pre, ma ci siamo impegnati per vincere questa sfida e buttarci.  

 Ma né la stanchezza né il caldo ci hanno impedito di ave-
re una gran voglia di vivere l’estate, che abbiamo vissuto al mas-
simo e dalla quale ci portiamo via solo dei bei ricordi.  

RIEPILOGO LABORATORI  
 Siamo andati a sbirciare nei laboratori, per raccontarvi 
come i bambini, dopo quattro settimane, hanno vissuto tutti i 
laboratori che vi abbiamo presentato nella prima edizione del 
giornalino. Sul laboratorio di sport, allenamento con Leyati, ci 
arriva voce che sia stato molto seguito, forse il più scelto tra 
tutti e che sia piaciuto molto. Hanno anche fatto tiro con l’arco 
e delle escursioni! Invece, per quanto riguarda il laboratorio di 
cucina, Orachef, ci hanno detto che il cibo cucinato era sempre 
squisito e che ogni ricetta era buona e sfiziosa.   

 L’animatore di questo laboratorio ci dice: “ Tra il dolce 
ed il salato non si asciuga il palato”. Anche questo laboratorio 
uno tra i più scelti. Parlando di ballo, parliamo dei Balli di Nu-
na, che sono un laboratorio totalmente nuovo e presentato solo 
quest’anno. È stato abbastanza apprezzato e soprattutto ha aiu 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

tato i più piccoli ad entrare nel mondo dell’oratorio ed a impa-
rare in fretta i balli vecchi.  

 Per la parte del canto abbiamo Sing with Hashale, nel 
quale si ha riscritto il testo della canzone “Dove si balla”, che 
verrà presentata alla festa di mezza estate. Per l’arte abbiamo 
Acchiappa Creatività e Art in the prateria, che si sono occu-
pati di preparare il materiale della festa di mezza estate, che 
vedrete quella stessa sera nel cortile dell’oratorio. Infine, parlia-
mo del Teatro, laboratorio aggiunto recentemente e che ha dato 
vita ad un mini-spettacolo che vedrete molto presto: no spoiler!  
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Intervista a … 

 Questa settimana abbiamo deciso di intervistare la staff 
Chiara e l’animatore Andrea. Partiamo dicendo quello che ci ha 
detto la staff. Chiara, diciottenne da poco, nasce nel 2004 ed è 
per la prima volta nella sua vita staff. Frequenta il liceo delle 
scienze umane  al Marie Curie di Collegno e frequenta l’oratorio 
da 13/14 anni.  

 Animatrice ormai da quattro anni, ci racconta che quando 
anima i bambini si sente piena di gioia, di soddisfazione e di 
leggerezza. Ha una sorella, Francesca, che ha cinque anni in più 
di lei. I suoi hobby sono: andare in bici con gli amici, la palla-
nuoto e portare fuori il cane. Da grande vorrebbe fare l’osteopa-
ta. Parlando di sé dice: “ Sono soddisfatta del mio percorso qua 
in oratorio. Non è stato sempre facile, anzi, ma ho imparato tan-
to da tutti qua dentro ed in queste quattro settimane. Apprezzo 
davvero il lavoro di tutti e mi rendo conto del lavoro che c'è die-
tro per far funzionare questa macchina enorme che è l’oratorio. 
Sono stanca a livello fisico, ma comincerei di nuovo tutto da 

capo, per poter vivere al meglio queste quattro settimane”.  

 Dall’altra parte, Andrea (tra l'altro cugino di Chiara), 
nasce nel 2005 ed ha attualmente 16 anni. Frequenta il liceo 
classico e frequenta l’oratorio da undici anni, ma è animatore 
soltanto da quest’anno, dato che nell’ultimo periodo si era un 
po’ allontanato.  

 Ha un fratello, di nome Alberto (identico al cantante 
Blanco) ed i suoi hobby sono: il calcio, lo sci ed uscire con gli 
amici. Quando anima i bambini si sente felice e soddisfatto.  

 Da grande vorrebbe fare il medico, per aiutare chi sta 
male a guarire. Dice : “Non mi aspettavo di sentirmi così bene 
con i bambini. Ammetto che a volte faccio davvero fatica perché 
sono stanco, ma ci provo comunque e provo a pensare a dei gio-
chi ed a far divertire i bambini. È stato un anno difficile, ma 
quest’estate ne sta valendo la pena. Non può essere tutto perfetto 
sempre, ma tutti aiutiamo a far funzionare l’oratorio ed ognuno 
di noi lascia qualcosa di sé agli altri”.  

CURIOSITY PILS 
 Sofia e Matteo? Amore in vista 

Arrivano voci alla nostra redazione 
che tra questi due animatori ci sia 
qualcosa… è vero?  Voi sapete qual-
cosa? 

  Emanuela e Simone… cosa ci 
nascondete?  

 Anche questi due estagiò sono molto 
sospetti, sono spesso insieme e colla-
borano molto… ma ci sarà altro? 

  

  Jacopo e Giorgia… smettetela di 
nascondervi!  

 Delle spie vi hanno visti molto vicini 
in questi ultimi giorni…ammettete 
che state insieme!  

  Gira voce che tra Gioele e Rebec-
ca ci sia stato un bacio… 

  ma sarà vero?’ Qualcuno ha parlato 
con loro? Si sa qualcosa in più?  

 

 

  Alessandro ed Aurora: cosa c’è 
tra voi?  

 Qualcuno dice che qualcosa non tor-
na…spesso siete insieme, poi non vi 
parlate, poi tornate a parlarvi… forse 
siete in crisi? la relazione sta trabal-
lando? Venite a dirlo a noi!  
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  Siamo partiti alle 9:20 e 
siamo arrivati alle Cupole alle 
10:30. Il viaggio è stato molto 
particolare, chi è venuto lo 
sa... ma comunque bello per-
ché siamo stati tutti insieme.  

 Arrivati alle Cupole ci 
siamo subito cambiati e siamo 
presto andati in acqua. All'ini-
zio sembrava fredda, ma poi 

l’abbiamo trovata rinfrescante. Ci siamo divertiti molto, 
ognuno con il proprio animatore ed il proprio gruppo. So-
prattutto i più grandi hanno avuto la possibilità di fare gli 
scivoli e dopo averli fatti o essere stati in piscina siamo 
andati a mangiare ed abbiamo parlato con le nostre squa-
dre.  

 Dopo un po' di tempo siamo andati al bar e dopo a 
finire di fare gli scivoli o di stare in piscina. Dopo aver 
fatto un bel po' di coda finalmente tocca noi ed è stata un'e-
mozione mozzafiato, abbiamo preso velocità in fretta e 
siamo andati velocissimi a 100 km orari e l'acqua che 
schizzava dappertutto: meno male che avevamo gli occhia-
lini! Siamo andati anche nella piscina con le onde artificiali 
e inizialmente non sembravano niente di che, ma poi sono 
arrivate delle onde alte ed è stato super divertente affronta-
re quelle onde e poi ce ne siamo andati a fare merenda. 

 Ci siamo cambiati e ci siamo diretti verso il pullman. 
Il viaggio di ritorno è stato altrettanto particolare come il 
viaggio di andata...... ma va bene così: la giornata è stata 
bellissima!  

 

Grazie, grazie, grazie... 


